

Retour au collège Alain, à Crozon, pour les diplômés du brevet 2021



Avec 99 % de réussite au DNB, Laure Lucas a décrit des élèves studieux, dans un discours tourné vers l'avenir.

Vendredi soir, les élèves de 3e qui ont passé leur diplôme national du Brevet (DNB), en juin, étaient invités à une cérémonie républicaine de remise des diplômes, « moment républicain voulu par le ministère ». Laure Lucas, la principale du collège Alain, à Crozon, a fait un discours élogieux aux anciens élèves, partis pour de nouvelles aventures lycéennes, depuis la rentrée de septembre. Félicités pour leur travail et pour les examens, « c'est aussi un engagement des professeurs et des parents qu'il faut souligner », explique Laure Lucas.

Après le discours officiel, les professeurs principaux de 3èmes ont accueilli chacun des élèves pour leur remettre leur diplôme, leur relevé de notes et leur attestation des compétences PIX.

C'est une nouvelle compétence attendue en fin de cycle pour les collégiens dans le domaine du numérique (savoir traiter des informations, publier des documents multimédias, protéger ses données de vie privée...). La soirée s'est clôturée par un moment convivial.